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八八里里洼洼大大集集摊摊位位费费要要大大涨涨？？谣谣传传！！
街道办：将改建成规范的马路市场，如何收费还没定

本报1月12日讯（记者 刘
雅菲 实习生 郑峰山） 位于
八里洼南路上的八里洼大集，因
为购物便宜又方便，是周边居民
购物的好去处。近日，有些在八
里洼大集上摆摊的摊主听说，这
里的大集要进行整改，改完了摊
位费要大涨。这是真的吗？记者
进行了探访。

现在每月收50

以后每月收300？

每逢大集，八里洼南路就变
得热闹非凡。“卖什么的都有，价
格便宜还新鲜，还有很多南部山
区村民来卖山货。”居民高女士
家住玉函北区，她说每逢大集的
时候，她都来逛逛，买点便宜东
西。

孙女士在八里洼大集上摆
摊已经有七八年时间了，但最近

她老觉得不太踏实。“我在这摆
摊，以前也都收费，一开始是每
米摊位每集收10块钱，后来改成
了每米每个月收50块，但是我最
近听来收卫生费的人说，这里要
设固定的摊位了，收费也要涨到
每米300块钱。”

对于这300块钱每米的价
格，孙女士表示她难以接受：“我

这个摊位是4米，现在每个月交
200块钱，要是涨到每米300，我
一个月就得交1200块钱。”孙女
士的身体有残疾，主要就靠在几
个大集上摆摊维持生计。“上一
个集，我一共才卖了200块钱，去
掉本钱，挣钱很少。规范大集我
能理解，可是收费也得合理一点
呀。我们这边摆摊的很多都听说

了，也都觉得这个价格不能接
受。”

规范马路市场

如何收费还没定

真的要涨价了吗？12日，记
者先同六里山街道办事处城管
科的负责人取得了联系。据其介

绍，八里洼南路是六里山街道办
和舜玉路街道办辖区的分界线。
之前这个大集一直是由舜玉路
街道在管理，从2014年12月开
始，八里洼南路西侧的管辖权才
移交到六里山街道办。

“一到大集，这条路上就比
较乱，我们为了对大集进行整
治，同时也方便周围居民的生
活，因此计划在这条路上建设一
个规范的马路市场。”据该负责
人介绍，建成后的马路市场的形
式类似于千佛山西路的马路市
场，“有货架、遮阳篷，将常年经
营。”

整治完成后的马路市场价
格要定位每米每月300块钱吗？
该负责人表示，大集上的摊贩听
到的是谣言：“这个市场的规划
才刚刚做出来，都还没开始建
呢，根本就没说到收费那一步，
怎么收费，收多少钱现在都还不
知道。”

随后，记者又联系了舜玉路
街道办事处城管科的刘科长。听
完记者的介绍，刘科长表示，大
集上的摊贩听到的应该是谣言。
据刘科长介绍，之前八里洼大集
都是由舜玉路环卫所收取卫生
费，“我们城管科这边在这个大
集没有任何的收费项目。而且我
们目前也没有收到任何关于涨
价的通知。”

12日下午，八里洼南路上的人并不算太多。但每逢大集，这里就会热闹非凡。
本报记者 刘雅菲 摄

零零件件生生锈锈、、下下雨雨漏漏水水，，这这是是新新车车？？
经销商：这些电动汽车质量差 质监部门：新行业无相关标准

本报1月12日讯（见习记者
朱文龙 时培磊） 近日，重

庆的一位电动车经销商蒋先生
向本报反映，他曾向济南商河的
一家新能源电动车厂购买了12
辆电动车。消费者购买后发现，
这些电动车存在质量问题。让蒋
先生更气愤的是，厂家一直都不
给退货。

据蒋先生介绍，去年9月份，
他在网上看到济南的一家新能
源车厂刊发的广告，并电话联系
了厂家商谈。“原来我代理的是
另外一个牌子的电动车，看到这

个牌子，考虑价位非常低，就想
卖卖试试。”蒋先生告诉记者。

“当时谈的时候，他们说在
全国有很多经销商，产品绝对没
有问题，在重庆也有他们的很多
店。”几次商谈后，蒋先生预订了
12辆不同型号的电动车，共计付
款23万多元。

到货后，先后卖出几台车。
不料没多久，就开始陆续有消费
者来投诉。“车的质量很不好，防
水防风都特别差，一到下雨天就
漏水，车上的缝隙特别大。里面
很多器件都是生锈的，还有一款

车，开起来很晃，操控不行，老年
人都不敢刹车。”蒋先生仔细检
查后发现，“电动车的合格证是
他们自己打印的，二维码也扫不
出来是否真正合格。”

“发现问题以后，我跟厂家
联系，开始他们还说会派业务员
过来，一直等到年底也没等过
来。现在，我再打电话过去，他们
根本不接。”蒋先生告诉记者，

“他们根本就没有打算长期跟你
合作，一锤子买卖。”

“我在网上发现有许多经销
商都受到过欺骗，我联系了大约

十几个人，打算用法律武器捍卫
我们经销商的权力。”蒋先生说。

记者就此询问了这家新能
源电动车厂，一名姓李的工作人
员称，客户所提出的质量问题，
该厂经核实后可以予以调换或
者退货。“这位姓蒋的经销商一
开始和我们联系的时候，我们厂
家很重视，也积极和经销商进行
了沟通。”李先生称，之所以问题
没有解决，是因为经销商所提要
求太苛刻。

“经销商要求换其中的三辆
大车，其他的小车由他们自行解

决。但是三辆大车的运费需要厂
家承担。”李先生认为运费由厂
家承担不合理，双方就此产生了
分歧。

商河县质量技术监督局稽
查队齐队长称，由于电动汽车
属于新兴行业，缺少相关生产
标准，无法出具合格证。“因为
经销商无法提供质检报告，所
以无法证明经销商所说的是否
正确。我们稽查队只能对双方
进行调解，双方在运费方面没
有达成一致，这个问题我们无
权干涉。”
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